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目標管理中間発表会を行いました

今年度の中間発表会を１０月２８日に実施しました。
今年で３年目となり、これまでに行われた良い取り組みを参
考に問題解決を図ることや職員全体で目標管理へ取り組む姿
を多く目にするようになりました。
また、ロボットを取り入れた改善策の検討に関する発表もあ
り、考える幅も広くなってきたように思います。

各病棟師長、リハビリテーション部フロアマネージャーが
中心となり、全体に目標管理の取り組みが浸透してきたよ
うに感じています。
今後もこの取り組みが患者さんに還元できるよう努めて参
ります。


